
Compte rendu de la réunion de bureau du 13 Juin 2024 en visioconférence via Zoom 
 
Présents : RAFFESTIN Monique - DALMASIE Yves – JOUANDON Marc – HEURTEL Rémi. 
Invités : HUERTAS Franck 
Absents excusés : DUCLOYER Emmanuelle - FONDEVILA-VIDAL Martine. 
 
Début de la réunion 20h30 par le tour de table 
 
Yves DALMASIE 
Yves fait un point sur la situation de la trésorerie. Celle-ci l’inquiète car nous n’avons toujours pas reçu la 1ère 
partie de la subvention départementale, 21 000 €, le solde devant être versé vers la fin novembre 2024. 
Après échange avec le Conseil départemental, il nous est annoncé qu’elle sera versée aux alentours du 21 
juin 2024. 
Le problème est que nous avons des factures à honorer plus les salaires de notre personnel 
Compte tenu de cette situation, Yves, en accord avec le Président, a demandé à tous les membres du CA 
l’autorisation de faire une demande de prêt auprès du Crédit Mutuel d’un montant de 10 000 €. 
La majorité des membres du CA ayant répondu favorablement, le Président s’est rendu le jeudi 13 juin 2024 
au Crédit Mutuel pour faire la demande. 
Celle-ci a bien sur été acceptée avec un virement sur le compte du Comité le 18 juin 2024 et un 
remboursement étalé sur 3 mois. 
Pour information, en 2021 nous avons touché la subvention le 18 février, en 2022 le 7 mars, en 2023 le 2 
juin et là probablement le 21 juin.  
Plus ça va plus cela recule et nous craignons que dans les années à venir cette subvention arrive durant l’été. 
Les membres du bureau présents souhaitent donc que le Comité fasse des économies à tous les niveaux, 
équipements du bureau, équipements des nageurs, participation à des meetings, organisation de stage et 
regroupements. 
Le bureau propose également une augmentation du coût de l’engagement aux compétitions 
départementales, de la participation des nageurs retenus pour des stages. 
Cette situation et l’ensemble des propositions émises par le bureau seront étudiées lors du prochain Conseil 
d’administration qui exceptionnellement aura lieu le MERCREDI  26 JUIN en présentiel à Mennecy. 
 
Monique RAFFESTIN 
Monique est très satisfaite des résultats et du comportement des nageurs de la sélection départementale 
Benjamins qui a participé à l’éliminatoire régional de la Coupe de France Benjamins des départements. 
Franck souligne le très bon travail des 4 coachs qui encadraient cette équipe. 
 
Concernant le colloque, il s’est très bien passé, le compte rendu est en cours de rédaction. 
Le Président du Comité qui était présent, regrette qu’autant de clubs n’aient pas participé, en particulier les 
clubs qui râlent. 
Lors de ce colloque une présentation des nouveaux secteurs pour la saison 2024 / 2025 a été faite. 
Il devrait donc y avoir 3 secteurs la saison prochaine. Cette proposition est discutée entre tous et elle sera 
validée lors du prochain CA du comité. 
Les médailles et coupes non remises lors de Championnats de l’Essonne seront remises aux clubs lors de 
Interclubs Benjamins à Corbeil les 15 et 16 juin 2024. 
 
Concernant le Critérium Avenirs tout se prépare, il y a 295 nageurs qualifiés, certains entraineurs trouvent 
que cela fait beaucoup, il risque donc d’y avoir des nageurs qualifiés qui ne participeront pas. 
Les badges attribués à tous les nageurs qui ont participé aux étapes du circuit Avenirs seront remises aux 
clubs qui se chargeront de la distribution auprès de leurs nageurs. 
 
Monique et Franck vont se voir prochainement, en visio et en présentiel pour la préparation du Programme 
sportif 2025. 



 
Marc JOUANDON 
Marc propose que nous réduisions les achats liés au repas du midi pour les prochains colloques, prévoir un 
achat pour 12 personnes au lieu de 30. 
Les serrures du portillon du comité ont été changées, il faudra faire un double de la nouvelle clé qui restera 
au Comité. 
 
Franck HUERTAS 
Franck trouve regrettable qu’il y ait eu aussi peu de monde au colloque. Ce colloque c’est très bien placé et 
le compte rendu est en cours de réalisation. 
Inauguration de la piscine de l’Arena défense, pour l’heure 10 nageurs (il reste une place) se sont engagés 
pour cette compétition avec 1 entraineur, des officiels et lui-même. 
 
Concernant le stage des Avenirs, il aura lieu à Fontainebleau la 1ère semaine des vacances de Toussaint 2024. 
Franck va immédiatement se mettre dans la demande auprès de la Jeunesse et Sports. 
 
Tous les sujets ayants été abordés, La séance est levée à 22h30. 
 
Rémi HEURTEL 
Président du Comité Essonne  
de Natation 
 
 


